



Les élèves de 4ème font la Une!

publié le 03/04/2014

Les élèves de 4ème ont réalisé la Une d'un journal virtuel, en une journée à partir d'une sélection des dépêches du jour choisies par le Clemi de l'académie de Poitiers sur le site de l'AFP.

Les élèves ont été placés en position de journalistes, à la source des informations et jusqu'à leur mise en scène, en un temps restreint.

Voici les deux Une retenues par les élèves.

 [le_saviez_vous](#) (PDF de
86.4 ko)

 [l_ctu_alite](#) (PDF de
129 ko)

La Une « Le saviez-vous ? », dont les journalistes sont Audrey, Océane et Angèle, a été retenue, dans la catégorie Collège 4e/3e, lors des délibérations du jury départemental du concours de Unes 2014 le 1er avril dans les locaux du CANOPé à Niort. Elle sera présentée au jury académique qui se réunira le 16 avril prochain à Poitiers.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.